

## SUMMARY

# ANALISIS KINERJA KEUANGAN PADA PT. RIMO CATUR LESTARI Tbk PERIODE 2007 – 2009

Created by Mie ling

**Subject** : ANALISIS KINERJA KEUANGAN  
**Subject Alt** : ANALISIS KINERJA KEUANGAN  
**Keyword** : ANALISIS KINERJA KEUANGAN  
PADA PT. RIMO CATUR LESTARI Tbk  
PERIODE 2007 – 2009

### Description :

Laporan keuangan merupakan suatu alat pertanggungjawaban pengelolaan perusahaan oleh pengurus perusahaan dan memuat informasi tentang pelaksanaan tanggung jawab manajemen. Laporan keuangan juga merupakan manajemen tentang kondisi perusahaan yang diungkapkan dalam bentuk mata uang. Salah satu cara manajemen untuk menilai kondisi kinerja keuangan perusahaan adalah menganalisis data-data keuangan kuantitatif perusahaan. Analisis dan interpretasi dari berbagai macam rasio dapat memberikan pandangan yang lebih baik tentang kondisi keuangan dan prestasi perusahaan bagi para analis yang berpengalaman dibandingkan analisis yang hanya berdasarkan atas data keuangan sendiri-sendiri yang tidak berbentuk rasio. Berdasarkan hal tersebut penulis tertarik untuk membahas masalah yang berkaitan dengan analisis rasio keuangan untuk menilai kinerja keuangan perusahaan PT. Rimo Catur Lestari Tbk. Penulis menganggap bahwa analisis dengan menggunakan rasio keuangan adalah sangat penting untuk menilai kinerja keuangan perusahaan, sehingga penulis memfokuskan topik penelitian ini hanya pada alat ukur rasio keuangan saja walaupun ada alat ukur lainnya yang tidak kalah pentingnya. Pokok penulisan ini adalah analisis kinerja keuangan perusahaan, jadi tidak semua rasio keuangan dimasukkan dalam penulisan ini. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui perkembangan perusahaan yang diinterpretasikan melalui nilai rasio keuangannya untuk mengetahui kinerja keuangan perusahaan.

**Contributor** : Djufri Rivai)  
**Date Create** : 13/12/2013  
**Type** : Text  
**Format** : PDF  
**Language** : Indonesian  
**Identifier** : UEU-Undergraduate-2007-12-037  
**Collection** : 2007-12-037  
**Source** : Perpustakaan Esa Unggul  
**Relation Collection** Universitas Esa Unggul  
**COverage** : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul  
**Right** : Copyright @2013 by UEU Library

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor